

Die Sonne lachte über der Speedwaybahn in Diedenbergen. Bei herlichem Wetter startete der 1. Lauf zur ISOTEC® DMV Quad Challenge 2015. Der MSC Diedenbergen e. V. im DMV hatte wie nicht anders zu erwarten war eine tolle Veranstaltung organisiert.

Hier finden Sie einige Impressionen vom Renntag:

19_04_2015_iSOTEC_DMV_Quad_Challenge

Das Motto für dieses Jahr lautet: ***Quadrennfahrer lieben den Motorsport***

Aber sie sind sich auch bewusst, dass sie eine soziale Verantwortung haben. Deshalb wird die ISOTEC® DMV Quad Challenge ab sofort in dieser Saison eine Patenschaft für den Elternverein für Leukämie- und krebskranke Kinder Giessen e.V. übernehmen.

Text/Bild: Thomas Gierth